

底井野 校区 まちづくりだより

～みんなでつくりよう 明るく元気な住みよいまち 底井野校区～

編集責任者：一田 滋
底井野校区まちづくり協議会
☎.Fax. 9 8 1 - 7 2 6 5
校区人口 3,525人(-15人)
(令和3年9月末現在)

コロナ禍でも できることを...

【垣生自治会】

7月28日(水)今年もコロナの影響で夏祭りの内容が変更となり、児童代表2名参加による神事のみを執り行いました。子ども会では七夕飾りを3本作成し、公民館と垣生駅に飾り付けしました。

また10月13日(水)には毎年恒例の宮日祭を行いました。こちらも神事のみ執り行いました。



【上底井野自治会】

茅の輪くぐり

7月15日(木)月瀬八幡で茅の葉を輪に組んだ茅の輪くぐりが行われました。夏を迎えて、体の健康を祈る行事です。茅の輪をくぐると3年寿命が延びると言われています。

おしっさま (お獅子さま)

7月4日(日)月瀬八幡での神事後、上底井野の各家庭をおしっさまがまわり、お祓いと共に家内の健康と安全の祈願が行われました。



御宮日祭 (おくんちさい)

10月10日(日)秋の収穫を感謝する神事で、今年は新型コロナの為に前夜祭は行われませんでした。祭典の後、上底井野の各地域で神事が行われました。



《不審者情報》 警察がパトロールを強化しています。

①つきまとい事案／垣生公民館から砂山道路

10月19日(火)午後6時45分頃、中間中学校の女子生徒が帰宅途中、垣生駅に停車中の車に後方からつけられた。車から男性が降りてきたので走って距離をとったが男性は乗車し、再度つけてきたので、民家に助けを求めた。

②傘を壊された／砂山交差点の歩道

10月12日(火)午前7時頃、小学校に登校中の女子生徒が背後からやってきた自転車に乗った男性に、ささずに持っていた傘を蹴られ壊された。

●不審者の特徴・・・若い男性、黒髪、黒い自転車、白いシャツ、ピンクのジャンパー

